



3. SOCIEDADES CLAVE

Las sociedades claves de una empresa son fundamentales para la planificación estratégica del negocio. Además, permiten obtener diferentes beneficios, así como, mejorar el funcionamiento de la empresa. Ayudan a destacar en el mercado, superar a la competencia y mejorar los ingresos. En CCAED hemos llegado al consenso de que las mayores necesidades en vista al servicio que vamos a ofrecer son; un proveedor de alimentos, una empresa de envases adecuados al medio ambiente y una empresa que se ocupe de la limpieza a fondo del establecimiento. Siendo conscientes de la actual situación del medio ambiente, hemos decidido que **todas las sociedades con las que contemos estén concienciadas con el planeta**, ya sea utilizando productos *ecofriendly* o contactando con empresas locales para emplear la menor cantidad de gasolina posible.

En CCAED **trabajar con proveedores del entorno es uno de los pilares de nuestra gestión**. Nos permite tener un mayor control de los procesos de producción y consolidar una relación de confianza y fidelidad con los productores locales. Del mismo modo, contribuimos a llevar una actividad comercial más sostenible, reduciendo los procesos de manipulado y transporte de largo recorrido, entre otros. Por estas razones hemos elegido a *MahatsHerri* como proveedor de alimentos. Seleccionan los mejores productos de nuestro mar y nuestra tierra, sólo **productos artesanos 100% autóctonos**. Buscan por los distintos territorios esos productos que, al probarlos, redescubres el auténtico sabor. Son aquellos que te recuerdan lo nuestro, la tradición del buen comer.

Por otro lado, CCAED tiene conciencia del impacto medioambiental que se está originando. Muchas cadenas de comida utilizan envases de plástico para poder alargar la vida de almacenamiento y proteger la calidad, integridad e higiene de los productos. Un envase debe ser lo suficientemente resistente como para soportar las tensiones a las que va a estar sometido a lo largo de toda la cadena de producción y distribución. Asimismo, son un canal de comunicación entre los productores y los consumidores, y está más que aceptado que son una herramienta de marketing muy efectiva. Pero, los envases y embalajes de plástico contaminan más que los de cartón. Según un estudio de la Politécnica de Valencia, el plástico daña la capa de ozono un 87% más que el cartón. Los envases de cartón ondulado tienen un menor impacto ambiental y son hasta un 40% más económicos que los de plástico plegable. Por ello CCAED trabaja con *Vegware*, una marca pionera en la fabricación de envases *take away*, envases biodegradables para alimentos, envases alimentarios y vajillas ecológicas. Todos los empaques ecológicos para alimentos están **fabricados con materiales renovables o reciclados**. Aun así, tanto sus platos ecológicos como el resto de los productos de *Vegware* son elegantes, funcionales y económicos.



CCAED

-De mi casa a la tuya-

Número: 944 573 977

ccaed.mail@gmail.com

<https://sites.google.com/view/ccaed/inicio>

De igual manera, CCAED colabora con *Limpiezas Kodi*. **La higiene alimentaria debe ser foco de atención en bares y restaurantes.** Por un lado, es un tema de ética, pues de ella depende la sanidad del servicio y la salud de los clientes. Por otro lado, la normativa legal así lo exige. Además, la higiene alimentaria determina la imagen que los clientes reciben del local y, por tanto, condiciona la afluencia de usuarios. Aunque todo el local debe estar limpio y desinfectado, el espacio protagonista en este asunto es, indudablemente, la cocina. Allí, se manipulan los alimentos y es en ese espacio en el que se presentan más riesgos de contaminación. *Limpiezas Kodi* contiene un equipo de profesionales y maquinaria cualificada. El carácter familiar y el trato humano son otros de los aspectos más significativos de la empresa. Procuran una atención personalizada a cada cliente, dando alternativas y respuesta inmediata a cada situación.

Por último, pero no por ello menos importante, el dinero recaudado por CCAED va destinado a *AFA-BIZKAIA*, Asociación de Familiares de personas enfermas de Alzheimer y otras demencias de Bizkaia. Las neuronas se dañan, pierden las conexiones entre sí y finalmente mueren. Los científicos creen que, en la mayoría de los casos, la enfermedad de Alzheimer es consecuencia de una combinación de factores genéticos, ambientales y del estilo de vida que afectan el cerebro a lo largo del tiempo. Es duro asumirlo, pero lo cierto es que, hoy en día, el Alzheimer es una enfermedad irreversible. No es posible detener el deterioro, y mucho menos lograr la mejoría del enfermo, pero sí hay algunos tratamientos destinados a atenuar algunos síntomas y a mantener la mejor calidad de vida posible. Por eso CCAED está dispuesto a **ayudar, apoyar y dar visibilidad a la investigación de esta enfermedad.**

En definitiva, creemos que para que nuestros clientes se sientan cómodos utilizando nuestros servicios, son indispensables unas buenas sociedades clave. Por ello, hemos dedicado un largo y minucioso tiempo para poder escoger las óptimas. Nos parece fundamental fomentar el uso de compañías concienciadas con el medio ambiente; *MahatsHerri*, nuestro proveedor de alimentos Km0, o, por otro lado, *Vegware*, empresa que fabrica envases *eco friendly*. No requiere ni ser mencionado, la necesidad de una buena empresa de limpieza, *Limpiezas Kodi*, que está constituido por una infinidad de profesionales excelentes e impecables en sus campos. Por si fuera poco, CCAED ha adquirido un compromiso económico para la investigación y visibilización del Alzheimer y otras demencias neurodegenerativas.



La Calidad del Norte

